
－1－

第 １ 回 教 育 委 員 会 会 議 録
議事録調製者

捺 印

開 催 日 時 令和２年１月２４日（金） 午後３時15分から午後３時35分まで

開 催 場 所 滝川市役所９階 第一委員会室

出
席
委
員
氏
名

教 育 長 山 﨑 猛

教育長職務代理者 田 代 雄 一

委 員 朝 日 幸 世

委 員 芳 村 敦 子

委 員 蜂 矢 忠 昭

その他の出席者

田中部長 廣瀬指導参事 寺嶋課長 杉山課長 法村事務長

小山館長 佐藤課長補佐 中寺課長補佐 後呂係長 佐藤主査

菊地図書館係長 阿部事務補

傍聴者の人数

傍聴 ０ 人

１．開 会 午後３時15分 山﨑教育長開会を宣し会議に入る。

２．議事録署名

委員の指名

３．前回会議録

の 承 認

４．報 告

蜂矢委員

令和２年12月20日（第17回）会議録を事前配付したもので、これを承認した。

(１)教育長行政報告

※山﨑教育長～現在、西高も含め、教職員の人事協議を行っております。内示などが出ま

したら、情報提供させていただきます。

※寺嶋課長～教育総務課から報告いたします。

行政報告について、８番、12月19日、第１回滝川市立江部乙中学校・滝川市立江陵中

学校統合準備委員会議を開催しました。12月20日、滝川市総合教育会議で正式に市長か

ら統合についての発表がありましたが、今後、両校の令和４年の統合に向け、部会及び

ワーキンググループにおいて、検討事項について協議していきます。

月間業務計画について、２月27日、第２回いじめ防止専門委員会を開催いたします。

※杉山課長～学校運営課から報告いたします。

行政報告について、１番、12月19日、昨年に引き続き小中学校学校給食向けに、ＪＡ

たきかわゆめぴりか生産部会様から260ｋｇのお米をいただきました。

月間業務計画について、各小学校で一日入学が開催されます。
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※法村事務長～滝川西高等学校から報告いたします。

行政報告については、記載のとおりです。

月間業務計画について、２月13日、推薦入学者選抜試験（面接）が行われます。

２月17日から19日まで、後期期末考査が行われます。

２月20日、推薦入学合格内定者数の発表を行います。

２月28日、卒業式の予行及び同窓会入会式を行います。

※中寺課長補佐～社会教育課から報告いたします。

行政報告について、２番、１月11日、滝川市かるた大会を開催し、参加者が前年度と

比べ15人増加しました。11月23日にかるたの交流会を行ったため、その効果で初心者の

方に多く参加していただきました。

３番、１月12日、滝川市成人式を開催しました。委員の皆様にはご臨席いただきまし

て、ありがとうございました。前年度から比べると３人ほど少なかったですが、盛大に

終了いたしました。

月間業務計画については、記載のとおりです。

※菊地図書館係長～図書館から報告いたします。

行政報告について、３番、12月14日、「図書館ＤＥジャズナイト」を実施し、94人の

方に参加していただきました。

４番、12月27日から１月22日まで、「2020年版カレンダーリサイクル」を実施いたし

ました。図書館内において、市民の皆様や市内の企業から提供いただいた不要になった

カレンダーの配布を行いました。

また、期間外ですが、１月18日、新春☆ビブリオバトル2020を開催しました。國學院

大學北海道短期大学部及び拓殖大学北海道短期大学の学生ほか、一般の参加者、観覧者

合わせて55人に参加していただきました。

月間業務計画について、公益財団法人図書館振興財団主催の第23回「図書館を使った

調べる学習コンクール」において、滝川市立図書館が地域コンクールを実施した図書館

の中から選ばれる「図書館を使った調べる学習活動賞」を受賞し、その表彰式が２月22

日に行われます。

※小山館長～美術自然史館から報告いたします。

行政報告について、１番、12月11日、環境学習リーダー養成講座「環境屋台ワークシ

ョップｉｎこども科学館」が開催されました。こども科学館を会場に滝川市くらし支援

課が主催で、滝川高校の理数科及び國學院大學北海道短期大学部の皆さんが主体とな

り、保育所のお子さんたちに工作などのワークショップを楽しく行いながら、環境の大

切さを伝える内容で開催されました。また、こども科学館もブースを出展しました。

２番、12月28日、月イチリカ室「風船ヘリコプターをつくろう」を開催しました。今

回の月イチリカ室は、滝川高校科学部の皆さんが講師を務める特別バージョンとして、

開催されました。以前からこども科学館は、毎年滝川高校で開催されているサイエンス

デーｉｎ滝川にブースを出展していますが、今回の月イチリカ室は総合交流の機会とし

て、企画いたしました。

月間業務計画については、記載のとおりです。
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５．議 案

６．そ の 他

７．閉 会

(２)各所管事務報告

①12月分児童生徒の教育相談等における状況報告について

※佐藤主査～別添「資料No.４－１」を用いて説明

報告済

②道費負担教職員人事の内申について

※寺嶋課長～別添「資料No.４－２」を用いて説明

報告済

○議案第１号 学校職員の処分内申について

※寺嶋課長から次のとおり提案理由を説明。

事故に係る処分の内申を、別紙のとおり北海道教育委員会に対して行うものである。

(１)次回会議日程

※寺嶋課長～次回の教育委員協議会及び教育委員会会議の開催についてお諮りし、２月17

日（月）午後２時30分及び午後３時から開催することで承認あり。

午後３時35分

以上会議の顛末については相違ないので、ここに署名する。


